

ABSTIMMUNG VOM 9. FEBRUAR

KORRIGENDUM ZUM EDITORIAL DER SCHULZEITUNG JANUAR 2025: AM 9. FEBRUAR WERDEN DIE WEICHEN GESTELLT

Die Schlussfolgerung bei einem NEIN bei der zweiten Urnenabstimmung ist im ersten Absatz des Editorials der Schulzeitung nicht korrekt beschrieben. Für diesen Fehler möchten wir uns bei Ihnen, geschätzte Einwohnerinnen und Einwohner von Dachsen, entschuldigen.

Hier finden Sie den berichtigten Text:

«Am 9. Februar 2025 entscheiden Sie als Stimmberechtigte an der Urne über die Initiative «Auflösung der Schulgemeinde Dachsen». Bei dieser Abstimmung geht es um den ersten Schritt zur Bildung einer Einheitsgemeinde und um die Frage, ob die Primarschulgemeinde Dachsen weiterhin als selbständige Gemeinde bestehen bleiben soll, oder ob die Primarschulgemeinde in die Politische Gemeinde integriert und innerhalb dieser zu einer Kommission mit selbständigen Verwaltungsbefugnissen werden soll (=Einheitsgemeinde).

Ein JA zur Bildung der Einheitsgemeinde verpflichtet die beiden Behörden, eine Umsetzungsvorlage respektive eine neue Gemeindeordnung für die Einheitsgemeinde auszuarbeiten. Über diese würde dann erneut an der Urne abgestimmt. Wird die neue Gemeindeordnung dannzumal an der Urne abgelehnt, bleiben die zwei Gemeinden bestehen.

Ein NEIN am 9. Februar verpflichtet die Behörden zu keinen weiteren Schritten und der Status quo mit zwei selbständigen Gemeinden bleibt bestehen.»